

RECURSOS CLAVE

Las promotoras de este proyecto nos basamos en nuestra experiencia personal para llevarlo a cabo, nos parece intolerable que una mujer pase miedo volviendo sola a casa. Además, cuando comenzamos a dar forma a este proyecto, nos dimos cuenta de que además de mujeres podría ayudar a cualquier persona de cualquier edad y sexo. Por lo tanto, nuestra mayor motivación para sacar adelante esta idea es el saber que estamos ayudando a las personas que lo necesitan.

RECURSOS:

Para poder dar forma a una aplicación de este tipo necesitamos de unos recursos. Primero, compramos 2 ordenadores Asus ProArt PA90, ya que preguntando a tiendas de la zona y a expertos en el tema, nos recomendaron que los mejores ordenadores para el desarrollo de aplicaciones eran estos, esto nos facilitará mucho el trabajo a la hora de diseñar y crear la app, consiguiendo así el mejor aspecto y funcionamiento de la plataforma para una experiencia de calidad de nuestros usuarios.

Además de estos ordenadores, compramos otros 3 ordenadores imac de 24 pulgadas para controlar los registros y temas que no tienen tanto que ver con el desarrollo de la aplicación, estos son ordenadores de buena calidad que se podrán utilizar durante un periodo largo de tiempo, es decir, es una inversión económica bastante grande pero favorecedora a largo plazo.

Elegimos dos tipos de ordenadores distintos, porque cada modelo tiene unas características distintas, por lo tanto, los Asus son los mejores para desarrollar la app y los Mac para llevar a cabo la administración de la empresa. Cabe destacar que también compraremos sus teclados y ratones correspondientes para poder utilizarlos.



También necesitaremos de una red wifi para llevar a cabo todas las tareas de la empresa, así que decidimos contratar una fibra en la que pueden estar hasta 100 equipos distintos conectados, con una solución wifi estándar para la empresa y con un área de cobertura de hasta 300 metros cuadrados. Esto lo contratamos con la compañía Vodafone, por 29 € al mes.

Asimismo, necesitaremos suministros eléctricos para poder enchufar todos los equipos electrónicos y también suministros de agua y un local en las afueras entre Bilbao y Basauri, donde están los almacenes y la parte industrial, ya que tras analizar profundamente las características de este sitio nos pareció la opción más rentable, ya que los locales allí son más asequibles que en él dentro de un pueblo o ciudad. Esto se decidió así porque no se necesita tener a los clientes cerca para hacer funcionar el negocio.

Para ello, necesitaremos de ciertos recursos financieros para poder comprar todo este equipamiento al empezar a constituir la empresa. Al tratarse de una suma bastante grande de capital, solicitaremos una ayuda económica a google maps, ya que estos puede financiarnos parte del proyecto, además, el Gobierno ofrece ayudas a nuevos emprendedores como bien se explica en el siguiente enlace:

<https://gaztenpresa.org/subvenciones/ayudas-a-personas-emprendedoras-para-el-establecimiento-del-negocio-2021-pais-vasco/>

Cabe destacar que tendremos una base de datos que recoja todos los registros de todos los clientes y esta se encargará de analizar cuales son los clientes que más consumen nuestros servicios y así poder mejorar la oferta en cuanto a las preferencias de contenido de estos grupos de personas.

Por último, para cualquier tipo de incidencias que pueda haber en la plataforma y que los clientes necesiten solucionar necesitaremos una empresa de servicios de incidencia que será la encargada de arreglar estos problemas o bien encontrar un virus y prevenirlo para que no cause daño ni a nuestros clientes ni a la base de datos, cuentas y demás gestiones de la empresa.

TRABAJADORES:

Área de producción (desarrollo de aplicación):

Necesitaremos personal especializado en el desarrollo de aplicaciones móviles (2 trabajadoras) y que esté formado en ello, además de licenciadas en estudios que tengan que ver con la administración de la empresa (2 trabajadoras) con el fin de que ellas como expertas sepan hacer todas las gestiones de la empresa y asegurarnos de que se está haciendo una buena gestión de los recursos de esta. También ofreceremos nuestra empresa a universidades para que los estudiantes de último año puedan aprender cómo funciona una empresa y así nosotras obtener su mano de obra sin ningún tipo de coste.

Para poder contratar este tipo de personal la especialista en relaciones laborales y recursos humanos Anne Santamaría se encargará de seleccionar a los trabajadores que cuenten con estas capacidades. Anne se comunicará con los aspirantes a trabajar en nuestra empresa y realizará varias entrevistas para saber si realmente estos cuentan con las cualidades exigidas.

Área de comercialización:

La encargada del área de comercialización, Uxue Sagarduy, nos conseguirá grandes patrocinadores como Artiach, que nos ayudará a anunciar nuestro proyecto, ya que tiene conocidos allí. Asimismo, la directora del área de financiación Nagore Abellán contactará con varias marcas para que anuncien su contenido en nuestra aplicación mediante anuncios pop-ups que servirán para financiar todas las áreas de la empresa. Por ello, este capital se repartirá de manera que sea posible financiar todas las áreas y recursos de la empresa.

Asimismo, Iratxe Sainz buscará maneras de innovar en nuestros servicios, ya que es la encargada del departamento de I+D+I y Naroa Martínez se encargará de llevar a cabo esta innovación como líder del área de producción que es, transmitiendo a los profesionales del desarrollo de la aplicación lo que deben conseguir.

Por último, se deberán crear alianzas y renovarlas con socios clave mediante contratos.

Haciendo funcionar estos recursos de manera eficiente alcanzaremos el éxito en nuestra empresa.